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(１)
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(１)
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(１)
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(１)

質問の相手質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

2 マイクロプラスチックによる汚染について

現況をどのように考えているのか

労働条件との関係

やりがいと人間関係

1 職員の早期退職

町　長

不採算医療への考え

地域医療計画との関係

公衆便所の現況と今後必要な箇所

トイレの備品

4 町内の公共用トイレ事情

通告順

通告者

1

仲江  孝丸

夜間、休日に議会、委員会を開催した場合の、行政にかかる経費金

議会放映時のＺＴＶ利用経費と現状の経費

議会、委員会を町のホームページに掲載することは可能か

通告順 2

医師の確保および勤務実態

公共施設のトイレ

3 コロナ禍での町立病院の役割

通告者 吉村  聡一郎

4 令和３年５月２０日より変わる避難情報について

質問の相手

1 町民との行政情報の共有化について

串本町での相談支援専門員の要件を満たした方の人数

県発達障がい者支援センターポラリスとの連携状況

2 発達障がい者相談支援専門員の養成について

3

5 行政と自治会の関係

区長連合会との関係

町　長

病院管理者

町　長

教育長

町　長

町　長

教育長

額

避難行動に関わる役場の行動と避難者の人数と状況

串本町への移住推進について

串本町移住・交流推進協議会とは

協議会の活動計画、実績、成果

串本町独自のチラシ作成について（台風襲来時等）

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

串本町社会福祉協議会との連携状況

プラスチックごみの現況について

漂着プラスチック類への対応

町立病院設置の目的
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1 公民館活動について

通告順 3

通告者 清水  健太郎

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 質問の相手

役員を公募してはどうか

3 こども園新築工事

2 消防活動について

3/7の出雲、5/28の潮岬の火事について

消火までの記録は

消防の設備について

概算見積もり、定数予測の経緯

一般廃棄物収集運搬許可について

5

法律ではどうなっているか

国からの要望は

今までの一般競争入札の件数

令和元年度までは産廃でも細かい木くずは受け入れていた

何故、受け入れなくなったのか

4 公共工事の入札方式

なぜ１０億円もかかるのか

入札の目的

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 質問の相手

1 児童公園建設（サンゴ台）

通告順 4

通告者 沼谷  美次

進捗状況について
町　長

町　長

教育長

2 ヤングケアラーについて

実態調査は

早期発見に向けた学校、福祉関係者の連携は

消火までに使用した水の量は

改善点は

消防の組織について

産廃の受け入れ

町　長

公共工事は原則、一般競争入札です

なぜ、指名競争入札で行うのか



(１)
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(3)

(4)

(5)

(１)

(２)

通告順 5

通告者 五十川  清紀

接種状況及び副反応等どの様な状況か

接種率等、また接種に伴う問題点等あれば聞きたい

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 質問の相手

町　長

病院事業
管理者

町　長

高齢者への虐待について

高齢者の一人暮らしについて

串本町の介護者数・介護認定基準の割合

町　長

あったが、どのような検討がされ、現地の受け止め等どうなるのか

高速が令和７年度でつながると聞いている、また串本インターチェ

ンジ付近サービスエリア（仮称）構想を聞いているが、その後の進

捗状況について聞きたい

通告順 6

通告者 芝山  定史

今後の接種について対象者を町としてどのように考え実施していく

計画ビジョンについても画期的で、地域特性、教育面等地域コミュ

ニティーの場所としても最適

３年間の事業費１億円の投資効果見込みはどの程度か

1 コロナワクチン接種について

4 串本インターチェンジ付近サービスエリア（仮称）構想の進捗について

医療関係者の手だて等、問題はないのか

のか

町民全員接種済になる計画はいつか

3 スペースポート紀伊周辺地域協議会について

2 古座分庁舎リノベーション事業について

古座地域活性化策の起爆剤として、また町の観光コア施設等として

実行して欲しい

古座分庁舎の将来ビジョン

県主導会議であるが、ＪＴＢに見学の運営委託したとの新聞報道が

サテライトオフィス整備の経緯

入居企業の誘致

2 高齢福祉社会に対する行政の取組み

認知症者への社会人としての接し方

地域一体の社会づくりの為 ― 町の役割

（体制づくりと個人情報）

町　長

病院事業
管理者

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 質問の相手

1 高齢福祉社会の現状

介護難民について

老老介護・認認介護について

認知症者人数等 ― 我が町の現状把握
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(１)
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町　長

通告順 7

通告者 橋爪  和雄

乗降路線の変更について

安全な乗降について

2 入札について

一般競争入札について

指名競争入札について

入札参加のマニュアルについて

不公平な教育環境対策

子供達にチャンスを与える対策

３月議会での町営住宅家賃問題

それぞれのメリット・デメリットについて

町　長

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 質問の相手

1 串本町コミュニティバスについて

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 質問の相手

町　長

教育長

町　長

各地域からの陳情対応

鳥獣害対策

現実を把握した町政運営

1 選挙事務

通告順 8

通告者 水口  崇

度重なる選挙事務でのミスの検証と責任の所在

4 外国人対応

役場、病院、観光地、ＡＩ通訳機の配備

区からの要望の経過報告について

5

3 住宅扶助費について

2 子供たちの夢をかなえる教育環境

串本町の教育の目標

7

6

丸の元橋架け替え他

農作物被害、人身被害対策

町をあげた対策

人口減と町の将来像

串本町再編計画の必要性と課題

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 質問の相手

1 防災対策について

通告順 9

通告者 長脊  守

公共施設高台移転について

避難情報と要支援者避難について

避難所開設訓練について

町　長


